

Rusia destacó esfuerzos de Cuba en lucha contra el terrorismo



Banderas de Rusia y Cuba

La Habana, 23 ene (RHC) Cuba tiene una reputación impecable y ejemplar de enérgico participante de la cooperación internacional en la lucha contra el terrorismo, afirmó María Zájárova, vocera de la Cancillería de Rusia.

A propósito de la reincorporación de la mayor de las Antillas a la unilateral lista de países patrocinadores del terrorismo, la portavoz subrayó que esa decisión del presidente estadounidense, Donald Trump, busca seguir agravando las medidas restrictivas financieras y económicas encaminadas a desestabilizar y cambiar el poder en Cuba.

El resumen de la rueda de prensa, publicado por la Cancillería rusa en su sitio web, resalta además que Zájárova enfatizó en el impacto sumamente negativo de esta medida en la calidad de vida de la población cubana.

“¿Tal vez, se apueste precisamente por provocar de esta manera el descontento social? Es triste que, transcurridos más de 60 años del cruel régimen sancionador y la presión política contra La Habana, Washington no pueda llegar a admitir que es inútil imponer su voluntad al pueblo cubano”, dijo.

La vocera aseguró, además, que su país seguirá brindando la asistencia necesaria a Cuba con miras a defender la soberanía del Estado y reivindicando levantar inmediata y completamente el bloqueo comercial y financiero impuesto por Estados Unidos, que calificó de ilegal y antihumano.

Este lunes, iniciando su segunda administración en la Casa Blanca, Donald Trump revocó en la orden de su predecesor, Joseph Biden, que excluyó a Cuba de la lista de países patrocinadores del terrorismo, reconociendo no disponer de pruebas que la isla respalde este flagelo. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/374854-rusia-destaco-esfuerzos-de-cuba-en-lucha-contra-el-terrorismo>



Radio Habana Cuba